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第7号

西中の風 伊丹市立西中学校長

～継続と徹底～ 大西 規之

これまでの行事を振り返って（Ⅲ）
第５号、６号では各学年行事について記載しまし

たが、本号ではオープンスクールについて書きます。
６月１６日（土）にオープンスクールを実施しま

した。たくさんの保護者・地域のみなさまにご来校
いただき、ありがとうございました。小学生も１０
０人近く来てくれ、授業の様子を見てもらいました。
１．オープンスクール参加率
１年生 ７１．２％
２年生 ５６．１％
３年生 ４６．２％
合 計 ５７．３％
当日は晴天で行楽日和、また、市内の各公立高校

では文化祭等が開催され、たいへんお忙しい中ご来
校いただきました。今年も６割近いご家庭に来てい
ただきました。それだけ、保護者のみなさまが本校
の教育活動に関心を持たれ、期待されている証だと
思います。今後も、教職員一同気の引き締まる思い
で、ご期待にお応えできるよう、日々の教育に取り
組んで参りたいと思います。

２ 保護者の方からの感想
・とても楽しい内容の授業でした。最初から最後ま
で子どもたちが集中できるような工夫がされ、時
間通りに終了され、子どもたちの顔がどの子も楽
しそうなのが印象的でした。苦手だった「国語が
好きになった！」と息子が話をしていた意味がよ
くわかりました。たいへんなお仕事だと思います
が、頑張ってください。子どもたちがたいへんお
世話になります。が、今後もよろしくお願いしま
す。期待しています。

・楽しい授業でした。担任の先生ということもあっ
てかわきあいああ。いい雰囲気やったと思います。

３ 学校運営協議会を立ち上げます
今年度、本校は学校運営協議会を立ち上げます。

学校、地域、家庭がより一層の連携を図り、よりよ
い学校をつくることを目的としています。オープン
スクール当日、１５名の委員（地域・保護者・学校
の代表、大学教員等）の皆さまに集まっていただき、
２時間目の授業を見て回っていただきました。その
後、「良かった点」「改善を要する点」について議
論していただきました。
（１）良かった点
・掲示物が完璧では！！
・校内がきれい（何よりと思います）
・１年生の授業で先生と生徒の人間関係がうまくい
っているように感じた。

・オープンスクールの保護者や子どもの多さに、学
校と保護者の関係が良好であると感じた。

・１３年前（私が初めて少年補導員になった時）の

授業と比べて、生徒の授業態度の良さに驚いた。
・生徒の素直さ、純粋な学びの姿勢が立派である。
・挨拶
・家庭科室の靴箱にきれいに靴が入れてあった。
・理科室前の写真パネルは、授業の様子を写真で見
られるところが良かった。

・黒板に書かれている先生方の文字がとてもきれ
い。

・行事の様子がスライドショーで見られるのが良か
った。

・掲示物の生徒の字がとても丁寧で読みやすく、真
面目な姿勢が伝わった。

・図書の本が傷み無くきれいでびっくりした。
（２）改善すべき点
・先生が授業中にポケットに手を入れている。
・授業に活発度が若干少ない。
・授業の一方通行感。
・先生の意欲は立派だが、生徒の反応、発表が弱い
のでは・・。

・授業中男性教師が「俺」と言う言葉を使われた。
いかがなものでしょうか？

・その他、施設面で多数意見をいただきました。

「良かった点」については自信とし、継続して取
り組んでいきます。また、「改善を要する点」につ
いては、次回委員のみなさまに授業の様子を見てい
ただくときに改善されているよう取り組んでいきた
いと思います。委員のみなさま貴重なご意見ありが
とうございました。

日々ホームページ更新中！！


